
☆ご意見箱に寄せられたご意見（令和２年８月分） 

 

 

○開 函 日：令和２年８月３日 

【ご意見】 

入退院時の移送支援の車両の早期設置を希望。 

 

【回答】 

 車両設置は諸事情につき出来かねますので、大変申し訳ございませんが介護タクシー等

をご利用いただきますようお願いいたします。 

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

 

 

○開 函 日：令和２年８月１１日 

【ご意見】 

この度も大変お世話になり本当にありがとうございました。入院中はみなさまの献身的

な看護により何一つ不自由なく過ごす事ができました。重ねて御礼申し上げます。 

一つ意見として提供される院内食についてですが、使用されているお米がはっきり申し

上げてまずいです。なんという銘柄のどのようなグレードのお米かはわかりませんが、と

にかくお米がまずい。術後、口から食物を摂取できるようになり供給されるお米がここま

でまずいとどうにもなりません。このことについては今後是非改善していただければ、と

思いました。 

 

【回答】 

入院においてご飯はとても大切な要素であると認識しています。一方でグレードの高い

お米は価格も高く、当院では経営面も考慮して標準価格米を使用しています。使用するお

米を定期的に見直したり、炊き方を工夫したりして今後も継続的に改善を図っていきます。 

この度は貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

 


